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平成２６年９月定例会  

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ９月５日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．一般行政について 

(1)白河市の現在の財政状況について 

(2)経常一般財源について（H23～Ｈ25決算） 

(3)経常的経費について（H23～Ｈ25決算） 

(4)経常収支比率について（H23～Ｈ25決算） 

(5)決算剰余金について（H23～Ｈ25決算） 

(6)公債費について（H23～Ｈ25決算） 

(7)市長交際費について（H23～Ｈ25決算） 

(8)市公用車の排気量別の台数について 

２．除染事業について 

(1)今年度予定している除染の進捗状況はどのようになっているのか。（各部ごと） 

(2)今年度発注予定の除染場所について（各部ごと） 

(3)除染事業の設計における単価と算出方法はどのようにしているのか。 

(4)業者の選定方法について（１社のみ発注の選定理由） 

(5)除染組合発注について、組合の割り振りはどのようにしているのか。（各部ご

と） 

(6)大信地区の個人住宅除染における元請・下請の単価の算出方法について 

３．野生動物の駆除対策について 

(1)農作物の被害状況について 

(2)捕獲補助について 

(3)電気柵の補助について 

(4)捕獲隊員への手当てについて 

４．旧信夫中跡地について 

(1)現在、相手方との交渉はどうなっているのか。 

(2)今後の課題について 

(3)今後の進め方について 

（質疑） 

１．議案第１４７号白河地域仮置場（２工区）造成工事請負契約の一部変更について 

(1)３月議会議案第８７号の変更契約の際、「伐採で発生した枝葉、雑木及び木の

根の量」が増えたことにより工期の延長となっていたが、今回同様の内容で金

額の変更契約となっている。前回の変更契約で増額契約をしなかったのか。 

(2)今回の変更増額の内訳はどのようになっているのか。 
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２．佐久間進議員  ９月５日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．防災対策について 

(1)防災に対する市の姿勢について 

(2)矢武川の河川改修について 

２．ひょう害について 

(1)被害の状況について 

  (2)被害農家への支援対策について 

３．県道塙泉崎線について 

(1)反町ミニバイパスについて 

  (2)万海・石原地区の歩道の設置について 

 

３．水野谷正則議員  ９月５日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．介護福祉養成校について 

(1)学校誘致に対する市長の思いについて 

(2)今回の協定締結までの経緯と今後の予定について 

２．地域づくり活性化支援事業について 

(1)市民協働を推進するための、地域づくり活性化支援事業の果たす役割につい          

  て 

(2)今年度応募団体数と採択実績について 

(3)来年度以降、地域づくり活性化支援事業をどの様に進めていくのか伺う。 

３．特殊詐欺（振り込め詐欺等）について 

(1)現状について 

(2)被害防止策について 

４．大雪対策について 

(1)今回の議会に、除雪に関する予算が計上されている。「大雪対策について」ど

のように考えているのか伺う。 

５．道徳教育について 

(1)今年度、文科省は、道徳教育の充実を図るために「心のノート」を全面改定

し「私たちの道徳」を作成し、配布した。 

   ①これまでの経緯について 

  ②各校の取り組み状況について 

 

４．緑川摂生議員  ９月５日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．防災行政について 

(1)豪雪対策について 

 ①国道、県道、市道、それぞれの除雪対応について 
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 ② ①に対する市民協働の推進について 

 ③通学路の除雪対応について 

 ④ ③に対する市民協働の推進について 

 ⑤その他、除雪対策の課題対策に向けて 

(2)豪雨対策について 

 ①短期的（短時間）な集中豪雨に対する、危機管理について 

 ②避難等の発令はどのように決定され、どのように市民に伝達されるのか。 

 ③市民の意識を上げる必要性について 

２．観光行政について 

(1)ふくしまＤＣについて 

    ①今年度の市の取組みについて 

   ②次年度の事業計画と見込まれる成果について 

   ③権太倉山、関山、天狗山の活用について 

   ④市民協働の推進とその継続の必要性について 

 

５．室井伸一議員  ９月５日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．伝統文化の保護・伝承の仕組み強化について 

２．防災について 

(1)東日本大震災の教訓を活かした防災の現状について 

３．教育行政について 

(1)多忙な教員の負担を減らし授業に専念できる環境について 

(2)ＩＣＴ教育について 

(3)不登校生の支援について 

(4)性同一性障害について 

４．高齢者福祉について 

(1)孤立死防止対策について 

(2)交通事故死を上回る転倒死予防について 

 

６．深谷博歩議員  ９月５日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．除染について 

(1)個人住宅の放射線量調査と今後の除染について 

(2)仮置き場について 

(3)除染袋について 

２．表郷地域の市所有地について 

(1)堀之内地区にある福祉施設周辺の土地面積を用途別にお示しください。 

(2)福祉施設建設予定地のままになっていたと聞くが市として、今後の利用計画が

有れば伺いたい。 
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３．空き家対策について 

(1)現状の取組状況を伺いたい。 

４．地デジ対策について 

(1)来年 3 月で衛星放送による暫定地デジ放送が切れますが、市対応の進捗状況

を伺いたい。   

 

７．十文字博幸議員  ９月５日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．人の駅、道の駅、川の駅について 

(1)今後白河地域に設立構想はあるのかお尋ねします。 

２．ゴミ袋について 

(1)ゴミ袋の価格はどのような試算で成り立っているのかお尋ねします。 

(2)ごみ袋が高いとの声が市民から聞こえてきております。今後値下げのお考えが

あるかお尋ね致します。 

 

８．大竹功一議員  ９月８日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．食育について 

(1)食育とは。 

  ①食育の目的について 

  ②白河市の取り組み状況について 

  ③食育と学校給食の関係について 

  ④今後の課題について 

２．生活保護費について 

  (1)生活保護受給者の現状について 

  ①生活保護受給者の推移について 

  ②保護費等の推移について 

  ③長期受給者の対応について 

  ④今後の対応について 

３．放射能対策問題について 

  (1)草木等の焼却について 

 ①焼却される草木等の搬入状況について（一般・公共施設等別に） 

 ②煤塵等の放射性物質の値について 

 ③今後の考え方について 

 

９．縄田角郎議員  ９月８日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．中山義秀文学賞第２０回記念事業について 

２．国道２９４号の進捗状況について 
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３．平成２６年２月豪雪農業災害対策事業について 

(1)豪雪農業災害対策事業最終取りまとめについて 

４．白河北部地区都市再生整備計画について 

(1)聖ヶ岩ビジターセンター整備事業について 

(2)大信地域市民交流センター整備事業について 

(3)田ノ沢ダム用地利用計画について 

(4)権太倉山登山道の整備について 

５．鳥獣被害について 

(1)鳥獣被害状況について（各地域ごとに） 

(2)鳥獣被害対策について 

 

１０．石名国光議員  ９月８日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．観光行政について 

(1)プレＤＣが終わって本ＤＣに向けた市長の見解について 

(2)秋の紅葉シーズン対策について 

   ①市内にある紅葉名所巡りバスの運行について 

  ②広域の名所巡りバスの運行について 

  ③紅葉祭りに合わせ、南湖公園でのイベントを開催してはどうか。 

(3)南湖公園の通年的な活用策について 

(4)物産館について 

  ①施設の有効活用（二の丸茶屋、楽楽湖月等）で土産品コーナーの充実を働き

かけてはどうか。 

  ②マップに土産を扱う施設を明示し、観光客誘導につなげることについて 

２．教育行政について 

(1)公表することでの文科省指導について 

(2)調査結果の分析内容について 

(3)個人成績についても公表するのか 

(4)公表することで 

     ①子供達への影響についてどう考えているのか。また、その対応策について 

      ②学校間格差が明確となることでの対策について 

    ③教職員に対する影響と対策について 

３．東電原発事故について 

(1)市での損害賠償請求の考え方について 

(2)これまでの請求内容と請求額、東電からの補償額について 
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１１．柴原隆夫議員  ９月８日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．防災対策について 

(1)大気不安定によるどこにでも起こりうる雷、強風を伴う局地的な豪雨防災につ

いて 

  ①大気不安定による局地的、短時間の豪雨がもたらす土砂災害や河川の氾濫に

ついて 

  ②局地的、短時間の集中豪雨と未明における住民の命をまもる避難勧告・指示

の出し方について 

  ③土砂災害危険個所の指定について 

  ④市民の自主避難（自主防災）力を高めることについて 

２．しらかわ介護福祉専門学校の誘致について 

(1)マイタウン白河の改修工事の内容について 

(2)専門学校誘致の立地環境について 

３．総合運動公園内の応急仮設住宅について 

(1)総合運動公園、八竜神、元宝酒造跡地内の入居状況について 

(2)応急仮設住宅と陸上競技場の利用が制限されたことにより市民の健康スポー

ツや娯楽スポーツが出来なくなっていることについて 

  ①応急仮設住宅の統合と運動施設の開放について 

(3)陸上競技場の市民目線の検討はどのようになっているのでしょうか。 

（Ｈ２５・９月議会答弁） 

 

１２．佐川京子議員  ９月８日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．婚活支援について 

 (1)婚活支援について市長の考えを伺う。   

(2)今年度の事業実績と今後の取り組みの方向性について 

２．舟田地区の開発事業「しらかわ・きずな農場」について 

３．風評被害対策について 

４．地場産品、土産物売り場の整備等について 

  問題点とその解決策と今後の見通しについて 

５．ひきこもり対策について 

６．全国学力テストの結果の公表について 

(1)公表することにした理由について 

(2)どのような結果であったか。結果を受けて今後の学力向上策について伺う。 
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１３．藤田久男議員  ９月９日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．人口減社会について 

(1)市はどのような考えでいるか。 

２．防災マニュアルについて 

(1)マニュアル作成はどのような方法で作成されたのか。 

３．学校給食について 

(1)米飯給食回数が少なくなる話があるが。 

(2)地元産利用はどの位か。 

 

１４．戸倉耕一議員  ９月９日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．観光行政から 

(1)本市の歴史活用について 

  ①戊辰戦争の見直しをしませんか。  

２．一般行政から 

(1)公共施設照明の維持管理について 

 ①道路に設置している市管理の照明の電気使用料は年間いくらか。 

 ②電気使用料軽減策は、どのように考えているか。 

 ③公共施設内に、太陽光発電街灯の設置について 

３．防災対策から 

(1)防災行政無線について 

 ①機能を失った防災行政無線は、なぜ長期間復旧できなかったのか。 

 ②現在機能をしていても、故障するおそれがある。その場合も同じ時間を要す

るのか。 

 ③災害発生時、情報伝達が人為的に不可能な場合、人的被害が発生すると人災 

となる場合がある。 

 

１５．吾妻一郎議員  ９月９日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．農業問題について 

(1)平成２６年度米価について 

  (2)災害支援について 

     ①ひょうによる被害状況（市内芦ノ口地内）と支援策について 

２．福祉問題について 

(1)難聴者対策について 

    ①難聴者用支援磁気誘導システムの設置について 
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１６．深谷弘議員  ９月９日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．教育行政 

(1)全国学力テストの学校別成績公表について 

   ①福島民友新聞社の県内 59市町村教育委員会へのアンケート調査（アンケー

ト内容と市教委の回答） 

  ②アンケートへの回答（「公表」）に至る手続き（市教委での議論） 

  ③アンケート集計結果についての見解 

(2)教育委員会制度「改革」について 

  ①教育委員会制度「改革」（改正地方教育行政法）の内容（どこが変わったの 

か） 

  ②なぜ、教育委員会制度「改革」が必要だったのか（教育委員会の役割と現状・

問題点）  

  ③新制度で教育行政はどうなるか 

(3)教職員の多忙化解消について 

  ①勤務時間の実態調査及びアンケートの実施 

  ②多忙化解消の対策 

２．福祉行政 

(1)介護保険の見直しについて（医療・介護総合法成立による具体化） 

      ①要支援者への訪問・通所介護を保険給付から外し、市町村の事業に移行する

ことの影響とその対応 

   ②特養ホーム入所対象を原則要介護３以上、要介護１、２を「特例化」するこ

との影響とその対応 

   ③一定以上の所得者の利用料を２割負担にすることの影響とその対応 

   ④補足給付の対象者減らしの影響とその対応 

 

１7．大花務議員  ９月９日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．白河駅前イベント広場について 

  (1)白河駅前イベント広場利用促進について 

(2)平成 25年度・平成２６年度におけるイベント広場利用状況について（市・民

間別に） 

   (3)利用申請があった場合、担当部署では駐車場や水道等に関してどのように考え

ているのか。 

     ①まちづくり推進課の場合について 

   ②白河市立図書館の場合について 

 

 

 


